
令和２年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

５－１

自 由 民 主 党 ７番 山 口 信 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 台風・豪雨時の対策について

１ 県は、台風第１９号により堤防が決壊した谷田川の整備 土 木 部 長 河 川 整 備 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 自助・共助の推進に向け、地区の防災計画や防災マップ 危機管理部長 災 害 対 策 課

づくりを広く進めていくべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 県教育委員会は、災害時に県立高等学校が避難所として 教 育 長 教 育 庁

円滑に機能できるようどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

二 人口減少対策について

１ 知事は、結婚から子育てまでの環境づくりにどのように 知 事 こども・青少年

取り組んでいくのか尋ねたい。 政策課

２ 県は、男性の育児休業取得の推進にどのように取り組ん 商工労働部長 雇 用 労 政 課

でいくのか尋ねたい。

３ 福島県のイメージアップにつながるより効果的な広報活 総 務 部 長 広 報 課

動を行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 高齢者の就業機会の確保について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、高齢者の就業機会の確保にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

四 福島県要保護児童対策地域協議会について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、福島県要保護児童対策地域協議会を機能させるた

め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 災害時対応医薬品供給車両の活用について 保健福祉部長 薬 務 課

災害時対応医薬品供給車両、いわゆるモバイルファーマシ

ーの活用を検討すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 観光誘客の促進について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、体験・周遊型の観光誘客にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

七 郡山合同庁舎について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

１ 新たな郡山合同庁舎の整備を進めるべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

２ 新たな郡山合同庁舎の施設整備と敷地活用について、県

の考えを尋ねたい。

八 旧農業試験場本場跡地及び隣接県有地の土地利用について 〃 財 産 管 理 課

県は、郡山市が策定する市街化調整区域地区計画運用指針

を受け、旧農業試験場本場跡地及び隣接県有地の土地利用を

どのように考えているのか尋ねたい。


